

Discursos de Bhagawan Sri Sathya Sai Baba en el auspicioso comienzo del Centro Internacional “Sanjeevani Sri Sathya Sai” de Ciencias e Investigación en Cardiología Pediátrica.

Resumidos por www.saivrinda.org

26 de noviembre de 2015

Por la mañana

El breve discurso de Swami que siguió hizo hincapié en la importancia de una buena salud para alcanzar las metas de la vida de Dharma, Kama y Moksha. Él dijo que el corazón es el órgano más importante del cuerpo, puesto a que se encarga de purificar la sangre e irrigarla hacia el resto del cuerpo. Swami enfatizó la importancia del trabajo en equipo y les pidió a todos que se unieran y trabajaran juntos. Él dijo, “¡El corazón se sana cooperando, no operando! Así pues, todos se deberían reunir y trabajar para este sagrado objetivo.”

Observando a los pocos elegidos reunidos, Él dijo que la gente se pregunta cómo un puñado de personas serán capaces de llevar a cabo semejante tarea. ¡Él respondió diciendo que es Él quien se encuentra trabajando a través de su equipo y por lo tanto el éxito es inevitable! Bhagawan dijo, “Solo a través del sacrificio puede un gran trabajo ser realizado. El mundo solo recordará cómo tu cuerpo fue usado. No he venido aquí a hablar mucho, excepto para actuar, entregar y devolverle a la nación.”

¡Luego vino el anuncio que captó el aliento de todos! Swami anunció que el 26 de noviembre de 2016, exactamente dentro de un año a partir de ese día, la primera operación del corazón sería conducida en el nuevo hospital. Además dijo que este no sería cualquier hospital, sino un centro internacional con doctores y científicos que vendrán de todas partes del mundo. Todos se regocijaron por el anuncio con mucha alegría y aplausos.

Por la tarde

Swami entregó luego Su divino mensaje, el cual fue traducido al Hindi por el Hermano Madhusudan. Swami habló acerca de la virtud del sacrificio. Él dijo que uno no se convierte en tyagi abandonando la casa y el hogar, y yéndose a la foresta, sino más bien removiendo el egoísmo desde adentro. “Mientras los planes y esfuerzos para iniciar un hospital han estado en curso durante los últimos tres años, el tiempo ha llegado ahora y este es el momento correcto.” Él reiteró que el hospital debería ver su primera operación exactamente dentro de un año, e invitó a todos a acercarse y presenciar el gran evento. También reveló cómo Sri C Sreenivas ha hipotecado toda su propiedad al banco para comenzar con el proyecto y cumplir los deseos de Swami.

Además, Swami dijo que la semilla ha sido sembrada por él, y que el árbol crecerá con la ayuda procedente de todo el mundo. Swami bendijo a todos los involucrados en el proyecto y dijo que su participación vendrá en su ayuda en sus vidas, como el acto de atar un trapo para el dedo sangrante de Krishna vino al rescate de Draupadi en su momento de necesidad.